

Participez à l'élaboration de votre convention collective nationale!



L'été sera chaud alors que le gouvernement et la FIQ se préparent à la négociation de la convention collective 2015. Vous serez consultées pour définir vos futures conditions de travail par votre syndicat, jusqu'au 12 septembre 2014. Les priorités identifiées: la diminution de la charge de travail et de la précarité d'emploi; la bonification des conditions de travail pour retenir les professionnelles en soins; et la reconnaissance et la valorisation de la formation.

Que vous soyez infirmière, infirmière auxiliaire, inhalothérapeute ou perfusionniste, scrutez les babillards de vos établissements et présentez-vous aux assemblées!

La FIQ à l'origine d'un projet emballant!

Une clinique de proximité prendra vie à la frontière des quartiers St-Sauveur et St-Roch dans la Basse-Ville de Québec. Elle aura pour mission d'offrir à la population des services de première ligne dispensés par des professionnelles en soins améliorant ainsi l'accès aux services de santé. Cette clinique est l'évolution de la coopérative de santé SABSA, fondée par Isabelle Tetu et Maureen Guthrie. D'abord visant les personnes atteintes de l'hépatite C ou du VIH, les deux initiatrices du projet ont rapidement constaté que les besoins



De gauche à droite : Isabelle Tetu, Régine Laurent, Alexandra Guérin, citoyenne et usagère de la clinique et Bernard Roy.

d'accès aux soins touchaient une partie beaucoup plus large de la population. C'est donc avec l'aide de la FIQ et de nombreux partenaires que cette clinique verra le jour sous forme de projet pilote. Une belle façon de donner des soins à échelle humaine!

Les partenaires du projet lors de la conférence de presse du 18 juin étaient Isabelle Tetu, IPS et co-fondatrice de la clinique SABSA; Maureen Guthrie, infirmière; Bernard Roy, représentant de la Faculté des sciences infirmières - Université Laval; Damien Contandriopoulos et Arnaud Duhoux de l'Université de Montréal et Régine Laurent, présidente de la FIQ.

Des reculs sans précédents au CSSS du Témiscamingue



SPSST
Syndicat des professionnelles
en Soins de Santé du
Témiscamingue

La négociation de la convention collective locale des infirmières, infirmières auxiliaires et inhalothérapeutes du Centre de santé et de services sociaux (CSSS) du Témiscamingue va très mal. Après neuf jours de négociation et trois jours de médiation, l'employeur s'entête à imposer des conditions de

travail inacceptables aux professionnelles en soins. Alors qu'un processus d'arbitrage doit débiter sous peu, ce dernier veut rendre plus flexible la main-d'œuvre en rendant accessoires le quart de travail et le port d'attache des postes pour déplacer comme bon lui semble les salariées d'un site à l'autre sur un territoire immense.

Les professionnelles en soins se sont mobilisées pour obtenir le respect de leurs conditions de travail en dénonçant la situation en conférence de presse le 19 juin et en faisant circuler une pétition.

Suivez la FIQ :

- www.fiqsante.qc.ca
- www.facebook.com/FIQSante
- www.twitter.com/FIQSante



Surveillez les publications
du FIQ Express durant la
période estivale, nous ne
ferons pas relâche!